

---

# PlantaDoce.

---

Público

## Madrid estrena sistema para designar a gerentes de sus hospitales con el Gregorio Marañón y La Princesa

José Andoni Barroeta y Fidel Illana han sido propuestos como nuevos gerentes de ambos centros, tal y como ha anunciado Cristina Cifuentes, presidenta de la Comunidad de Madrid.

---

PlantaDoce  
9 ago 2017 - 18:30

La Comunidad de Madrid estrena sistema para designar a los gerentes de sus hospitales. Hoy, la presidenta de autonomía, **Cristina Cifuentes**, ha anunciado que **Joseba Andoni Barroeta** y **Fidel Illana** han sido propuestos como nuevos gerentes de los hospitales **Gregorio Marañón** y **La Princesa**, respectivamente. Los nombramientos deberán ser ratificados el próximo 12 de septiembre por el consejo de administración del **Servicio Madrileño de Salud**.

Cifuentes ha destacado que las dos direcciones se han cubierto “por primera vez, mediante un sistema abierto, con una convocatoria pública a la que han podido concurrir todos los interesados”. El nuevo modelo de elección, mediante una convocatoria pública y una comisión específica de valoración, convierte a Madrid, según Cifuentes, en una “región pionera en la profesionalización de puestos directivos y de gestión en la sanidad pública”.

La presidenta autonómica ha explicado durante una visita al Colegio de Farmacéuticos de la comunidad que está trabajando en una nueva ley de ordenamiento del sector que “dé mejor servicio a todos los ciudadanos que lo utilicen”.

**La Comunidad de Madrid está trabajando en**

---

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/madrid-estrena-sistema-para-designar-a-gerentes-de-sus-hospitales-con-el-gregorio-maranon-y-la-princesa>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

# PlantaDoce.

---

**una nueva ley de ordenamiento del sector que “dé mejor servicio a todos los ciudadanos que lo utilicen**

Barroeta, que dirigirá el **Hospital Universitario Gregorio Marañón**, es licenciado en Medicina y Cirugía, máster en Salud Pública y máster y graduado en Dirección de Empresas. A lo largo de su trayectoria ha sido gerente del **Consortio Sanitario del Hospital San Juan de Dios del Aljarafe** (Sevilla), de la **Empresa Pública de Emergencia Sanitaria de Andalucía**, del **Hospital Universitario Virgen del Rocío** (Sevilla) y del **Hospital Universitario Virgen de las Nieves** (Granada).

Por su parte, Illana, propuesto como nuevo director gerente del **Hospital Universitario de La Princesa**, es licenciado en Medicina y Cirugía, médico inspector del Cuerpo de Inspección Sanitaria y master en Salud Pública y Administración Sanitaria. El ejecutivo ha sido director médico del **Hospital de La Princesa** y ha ocupado cargos como el de subdirector general de Atención Sanitaria del **Instituto Nacional de Gestión Sanitaria (Ingresa)**, subdirector general de Evaluación y Control de la Dirección General de Ordenación e Inspección de la Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid y subdirector general de Alta Inspección del Ministerio de Sanidad y Consumo.